

Individuelles Ärztehaus adentes – Großzügige Fensterflächen für zeitgemäße Architektur



In St. Augustin bei Bonn ist eine interessante Zahnarzt-Praxis entstanden. Die ausgefallene Architektur des Gebäudes spiegelt den ungewöhnlichen Zusammenschluss von einer Reihe hochmoderner ärztlicher Leistungen in einem Baukomplex wider. Das Konzept der Praxisgemeinschaft stellt den Menschen in den Mittelpunkt und möchte für die Patienten eine freundlich-helle Wohlfühl-Atmosphäre schaffen. Die Umsetzung dieser Anforderung gelingt durch großzügige Glasfassaden und Fensterflächen, die mit Profilen von Inoutic / Deceuninck in der ›Architecture Color‹ Weiß Aluminium realisiert wurden.

Für das außergewöhnliche Projekt wurden Inoutic Profile der Reihe Prestige verwendet. In seiner klassischen Form ist Prestige flächenversetzt und vermittelt einen eleganten Eindruck. Unterstützt wird diese klare Gestaltung durch die ›Architecture Color‹ Titanium Plus in Weiß Aluminium. Der schimmernde Look der hochwertigen Folienbeschichtung akzentuiert den besonderen Charakter der Architektur und ist dabei extrem pflegeleicht und witterungsbeständig. Prestige unterstützt zeitgemäße Energieanforderungen durch seine 6-Kammer-Technologie, die exzellente Wärmedämmung mit einem U_f -Wert von $1,1 \text{ W/m}^2\text{K}$ möglich macht. Die hohen Schallschutzanforderungen des Ärzteteams konnten mit den Inoutic Profilen ebenfalls problemlos realisiert werden.



Details

Architekt:	Roebrock Generalplaner GmbH
Ort:	53757 St. Augustin bei Bonn
Produkt:	Inoutic Profil Prestige klassisch, flächenversetzt (Mitteldichtung)
Farbe:	Architecture Colors / Weiß Aluminium (Dec. 908)
Fensterhersteller:	Neerken & Büter KG, 48529 Nordhorn
Installation:	Meyer & Liesegang Fenster GmbH, 46397 Bocholt

Warum Inoutic?

» Die Gründe für eine Verwendung von Inoutic / Deceuninck Profilen sind vielschichtig. Wir kennen und schätzen die Qualität der Inoutic Profile aus früheren Projekten, zusätzlich gab es bei diesem Projekt aber auch hohe Anforderungen an den architektonischen Anspruch. Die zurückhaltende Eleganz des Profils Prestige, gerade in der weiß schimmernden Aluminium Optik, unterstreicht in perfekter Weise die außergewöhnliche Fassade. Nicht zuletzt überzeugten uns die energetisch hervorragenden Eigenschaften des Profils«, so begründet Herr Kai Roebrock, Inhaber des verantwortlichen Architekturbüros Roebrock, seine Wahl.

Inoutic / Deceuninck GmbH Bayerwaldstraße 18 / 94327 Bogen / Germany
P +49 (0)9422 821-0 / F +49 (0)9422 821-379 / info@inoutic.de / www.inoutic.de

MEMBER OF THE DECEUNINCK GROUP

82360 (V2) INOUTIC 6.0 D 11/11 ER

Für das außergewöhnliche Projekt wurden Inoutic Profile der Reihe Prestige verwendet. In seiner klassischen Form ist Prestige flächenversetzt und vermittelt einen eleganten Eindruck. Unterstützt wird diese klare Gestaltung durch die ›Architecture Color‹ Titanium Plus in Weiß Aluminium. Der schimmernde Look der hochwertigen Folienbeschichtung akzentuiert den besonderen Charakter der Architektur und ist dabei extrem pflegeleicht und witterungsbeständig. Prestige unterstützt zeitgemäße Energieanforderungen durch seine 6-Kammer-Technologie, die exzellente Wärmedämmung mit einem U_f -Wert von $1,1 \text{ W/m}^2\text{K}$ möglich macht. Die hohen Schallschutzanforderungen des Ärzteteams konnten mit den Inoutic Profilen ebenfalls problemlos realisiert werden.



Details

Architekt:	Roebrock Generalplaner GmbH
Ort:	53757 St. Augustin bei Bonn
Produkt:	Inoutic Profil Prestige klasisch, flächenversetzt (Mitteldichtung)
Farbe:	Architecture Colors / Weiß Aluminium (Dec. 908)

Warum Inoutic?

» Die Gründe für eine Verwendung von Inoutic / Deceuninck Profilen sind vielschichtig. Wir kennen und schätzen die Qualität der Inoutic Profile aus früheren Projekten, zusätzlich gab es bei diesem Projekt aber auch hohe Anforderungen an den architektonischen Anspruch. Die zurückhaltende Eleganz des Profils Prestige, gerade in der weiß schimmernden Aluminium Optik, unterstreicht in perfekter Weise die außergewöhnliche Fassade. Nicht zuletzt überzeugten uns die energetisch hervorragenden Eigenschaften des Profils«, so begründet Herr Kai Roebrock, Inhaber des verantwortlichen Architekturbüros Roebrock, seine Wahl.